

第4分団の消防拠点完成
第4分団消防詰所落成式

「第4分団消防詰所落成式」は2月22日、同詰所内で行われました。

この詰所は、徳丸、中川原、出作地区の消防団再編に伴い、新たな消防拠点として建設されたものです。耐震性の防火水槽や停電時の発電機など震災対応の救助資機材も備っており、防災拠点としての役割も期待されています。

落成式で岡本町長は、「第4分団消防詰所を地域の新たな防災拠点として、安全・安心なまちづくりを進めていきたい」と話していました。

④完成した第4分団消防詰所 ⑤落成式であいさつする岡本町長



商工会女性部が寄付
松前町災害対策基金

松前町商工会女性部（中島瞳部長）は3月15日、夏祭り、たわわ祭などの売り上げの一部を、町の災害対策基金に寄付しました。

同部は、平成18年度から毎年、売り上げ金の一部を寄付しています。岡本町長は「毎年ありがとうございます。災害対策のため大切に役立てていきます」と話していました。



防災の子どもリーダーが卒団
松前町少年消防クラブ卒団式

「松前町少年消防クラブ卒団式」は松前、岡田、北伊予の各小学校で行われ、45人の消防クラブ員が卒団しました。消防クラブ員は学校内の防災リーダーだけでなく、地域や家庭のリーダーとしても活躍し、防火意識の啓発に努めました。

▼松前小学校



▼岡田小学校



▼北伊予小学校



松前町管工事業協同組合が寄付
松前町災害対策基金

松前町管工事業協同組合（上田英明理事長）は3月9日、町の災害対策基金に寄付しました。

この基金は、大規模災害の予防、応急対策や復旧などのために積み立てているものです。寄付されたお金についても、これらの事業を行っていくため、大切に使用していきます。

通いなれた学舎巣立つ
卒園式・卒業式

町内の幼稚園では3月17日に、小学校では3月23日に、中学校では3月16日に、卒園式・卒業式が行われました。

卒園生や卒業生は思い出の詰まった学舎（まなびや）を巣立っていきました。



1_128人が卒業（松前中） 2_一人一人、卒業証書を受け取る（岡田小） 3_「卒業証書、もらったよ」（古城幼稚園） 4_思い出があふれ、涙が止まらない（岡田中） 5_在校生へ別れの言葉（松前小） 6_在園児にもらった冠をかぶって合唱（松前幼稚園） 7_新たな一歩を踏み出す（北伊予小） 8_在校生に見送られ、学舎を後にする（北伊予中）

松前保育所として最後の卒園式
松前保育所卒園式

昭和26年に町内で初めて建設されてから66年間、何千人もの園児の巣立ちを見守ってきた松前保育所は3月18日、最後の卒園児を送り出しました。

卒園式では、卒園児21人にそれぞれ保育証書が手渡された後、岡本町長をはじめ、参加したみんなで思い出のスライドを見たり、歌ったりしました。

松前保育所は、休園中の宗意原保育所と統合新設し、10月に開園する予定です。



④元気いっぱい歌う園児たち ⑥手作りのメダルをお母さんにつけ、一緒に手をつないで退場

町内の名人が集結
第9回まちおこし演芸名人会

町文化協会主催の「第9回まちおこし演芸名人会」は2月26日、文化センターで開催されました。

計17組が出演した今回の名人会では、現在流行している「恋」ダンスやサックス演奏をはじめ、日本舞踊や伊予万歳などの伝統芸能など、2歳から91歳までの幅広い年代がバラエティに富んださまざまな名人芸を披露。会場に来た多くの人々を魅了し、演じ手と観客が一体となって、さまざまな芸能を楽しみました。



橋本密雄さんが優勝
愛媛県農業機械安全利用技能競技大会

松前町農業機械士会（福島清繁会長他10人）は2月27日、愛媛県立農業大学校・機械研修場で行われた愛媛県農業機械安全利用技能競技大会に出場しました。

この大会は、農業機械士の技能向上と安全利用の推進を目的に、農業機械の運転操作技術を競うものです。地域農業のリーダーとして活躍する11人のうち、フォークリフト運転操作個人部の部で橋本密雄さん＝鶴吉＝が優勝を果たしました。



兄妹そろって受賞
子どもアイデアコンテスト

未来にあつたらいいなと思うものを作品にするホンダ主催の「子どもアイデアコンテスト」が行われ、全国4,000以上の作品から、低学年の部で松前小学校2年生の井門碧海ちゃんが審査員特別賞に選ばれ、同校5年生で碧海ちゃんの兄、暖風太くんも高学年の部で入賞しました。

碧海ちゃんは親戚の赤ちゃんがおなかの中で亡くなった悲しみから、赤ちゃんがずっと元気でいられるように「このとりさん」を、暖風太くんは時間を巻き戻して、賞味期限が過ぎた食べ物を減らしたいとの思いで「賞味期限まきもどし左え門」を発想。

将来は「お医者さんになりたい」、「ロボットエンジニアになりたい」とそれぞれの夢を抱いている2人。「今年こそは兄妹そろって最優秀賞を取りたい」と意気込んでいました。



④碧海ちゃんの「このとりさん」と暖風太くんの「賞味期限まきもどし左え門」
⑤賞状とメダルを手にほほ笑む2人



*瑞宝双光章【教育功労】
戒田 保夫さん
かいだ・やすお
元北伊予小学校長 88歳 塩屋

戒田保夫さんに瑞宝双光章
高齢者叙勲

政府は2月1日付で、春秋叙勲により勲章を授与されていない88歳に達した功労者に授与する「高齢者叙勲」を発表し、元北伊予小学校長の戒田保夫さん＝塩屋＝が、教育功労で瑞宝双光章を受章しました。

戒田さんは、昭和23年に愛媛師範学校を卒業後、県内小中学校で教鞭をとり、昭和61年に北伊予小学校長として赴任した際には、プールや運動場の設備改良に努めるなど、児童の健全育成と教育発展のため尽力しました。

戒田さんは「これからも松前町の教育の発展に、微力ですが尽くしていきたい」と話していました。

放課後の児童の居場所が完成
北伊予小学校放課後児童クラブ落成式

「北伊予小学校放課後児童クラブ落成式・内覧会」は3月19日、同施設内で行われました。

この施設は、子どもを預けられる環境を整備することで「安心して子どもを生み、育てることができるまちづくり」を進めるため、思い出の庭の跡地に建設されたものです。木のぬくもりを感じられる木造2階建てで、三つの教室が整備されており、小学6年生までの児童120人が利用できるようになっています。

落成式では、児童クラブ（いきいき学級）を利用している児童たちが合唱した後、代表して西原芹菜ちゃんと井ノ口此珠ちゃんが「1年生から6年生までが協力して、楽しいいきいき学級をつくっていきます」とあいさつ。4月からの利用を心待ちにしていました。

落成式後は、内覧会も行われ、大勢の人が真新しい施設を見学しました。



④自ら制作した式典看板の下で元気よく合唱する児童たち
⑤町長の前であいさつする芹菜ちゃんと此珠ちゃん
⑥内覧会。多くの人が見学



町内のスポーツ少年団が交流
スポーツ少年団交歓会

「平成28年度スポーツ少年団交歓会」は3月4日、松前公園で開催され、松前、北伊予、岡田のスポーツ少年団チームが交流試合を行いました。

競技は、ミニバスケットボールとソフトボールの2競技を実施。団員たちは、日ごろの練習の成果を発揮しながら、競技を通して他チームとの交流を深めていました。

また、この交歓会は6年生にとって最後の試合となるため、試合後には卒団式も併せて行われました。

< 試合結果 >

ミニバス	優勝 岡田 準優勝 松前女子
ソフトボール	優勝 北伊予・岡田合同チームA 準優勝 北伊予・岡田合同チームB



④白熱した試合展開となったソフトボール
⑤激しい攻防が繰り広げられたミニバスケットボール

